

Pressemeldung vom 09.03.2020

Besondere Maßnahmen für Schulen mit besonderen Herausforderungen!

Der Landeselternbeirat Rheinland-Pfalz begrüßt das Programm „S⁴: Schule stärken - starke Schule“ durch das Bildungsministerium. Leitungen von Schulen, die „wegen ihrer sozialräumlichen Lage und der sich daraus ergebenden Zusammensetzung ihrer Schülerschaft vor besonderen Herausforderungen stehen“, sollen eine wichtige und sinnvolle Unterstützung durch dieses Projekt erhalten.

Seit Jahren macht der Landeselternbeirat Rheinland-Pfalz auf die schwierigen und herausfordernden Situationen an den rheinland-pfälzischen Schulen „im Brennpunkt“ aufmerksam. Mit diesem Programm erprobt das Bildungsministerium Formen von gezielter Unterstützung. Dazu gehört aus Sicht des Landeselternsprechers auch der Einsatz von multiprofessionellen Teams, also etwa von Schulgesundheitsfachkräften und Schulsozialarbeiter*innen sowie die Wiedereinführung von Doppelzählung bei Kindern mit besonderen Bedarfen.

„Insbesondere wünsche ich mir“, so Landeselternsprecher Schladweiler, „dass nach erfolgreicher Evaluation der Pilotphase eine Ausweitung dieses Programms auf alle Schulen mit besonderen Herausforderungen erfolgt.“

Der LandesElternBeirat Rheinland-Pfalz ist die Elternvertretung auf Landesebene und repräsentiert über 700.000 Eltern. Er setzt sich aus 29 gewählten Schulelternbeiratsmitgliedern aller Schularten zusammen und engagiert sich für die Qualitätssicherung der schulischen Bildung und Ausbildung. Der LandesElternBeirat unterhält eine Geschäftsstelle, deren hauptamtliche Mitarbeiterinnen neben den ehrenamtlichen Mitgliedern als Ansprechpartner für die Eltern im Land zur Verfügung stehen. Auf der Homepage www.leb.bildung-rp.de finden Eltern viele Informationen zum Thema Schule und Elternarbeit.